

2017 南米ブラジル訪問 H29

9月15日～24日 ブラジル力行会創立100周年記念式典参加



アルモニア学園で歓迎会 前列左より3人目 澤 西入 山本 久保田 岡崎 村上 幸脇 井口 狩野 森
(訪問団員等は前列に、後列は学園役員の方々)

アルモニア学園で施設見学 3歳児から

パソコンを学ぶとか、英才教育である。お昼はブラジル料理で、マンゴウ、西瓜などデザートも豊富。

次に訪問した**力行会館**で、役員や職員のご婦人の方の手作りの おはぎやケーキ、果物ジュースなど飲物も美味しくいただいた。ブラジル到着第1日目、日本から飛行機で30時間にも及ぶ長旅の疲れをいやし、くつろいで友人知人と旧交を温めることが出来た。 厚いおもてなしに感謝感激!! *Rei*



一般財団法人 日本力行海外協会

ブラジル力行会は創立以来100年もの長きに渡って会員や関係者によって維持継続され、今日に至り、日系社会ばかりでなくブラジル社会に多大な貢献を果たしてきたことに、敬意と厚い感謝の意を表します。

私共の海外協会の事業は国際交流と外国人支援です。国際交流については、有識者による座談会を開催し、国民の国際理解に努める。国際交流セミナーは既に第31回の実績がある。外国人支援については、群馬県大泉町の在日外国籍の方々に僅かながら支援を続けてきました。

さて、この度の私共の訪問はブラジル力行会や日系人との絆を強固にし、更に国際交流を深め、例え少しでも支援を計りたいとの願いからであった。ブラジル第1日目最初に「アルモニア学園」を訪ねた。当学園は設立当初からブラジル力行会が深くかかわり現在に至っている。

今では、3歳児からから高校までを対象に、学習実績を上げ、人材育成の施設として高く評価されている。この機会に当協会から支援金を差上げることが出来て幸いだった。更にこの後「高齢者施設」、「身障者施設」や日系病院など数か所にも支援金を贈った。 久保田記



岡崎祐三会長 呉屋文協会長 森田聡日本国領事
 ブラジル力行会 日本文化福祉協会 サンパウロ市在



後 久保田怜男氏 前列左から澤大輔氏
 評議員狩野明美氏 理事星憲司氏



佐藤昭治ご夫妻
 サンパウロ市 ドットール



日本力行海外協会久保田怜男理事長 祝辞



左 モジダスクルーゼス市の川瀬周克氏 園芸業
 隣 アチバイア市の佐藤平八氏と長女博子さん

創立 100 周年 祝賀会 9月17日

サンパウロ市日本文協小講堂
 ブラジル力行会、関係者多数
 参加 200人(実際は 400~500)
 挨拶 実行委員長 会長
 祝辞 来賓等 7名
 表彰 功労者
 ケーキカット

会 食

余興 記念アトラクション
 琴 民謡 歌謡 弓場バレエ